

Frieden in Freiheit sichern – innen und außen



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Demokratie & Recht
Beschlussdatum: 07.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 12 bis 14 einfügen:

uns als Land auf unsere demokratische Kraft neu besinnen. Unsere Demokratie stärken heißt, sie nach innen lebendig und repräsentativ zu halten. Demokratie stärken heißt, jetzt die drängenden Zukunftsfragen anzugehen.

Begründung

Große Teile der Bevölkerung, insbesondere in prekären Lebensverhältnissen, verlieren den Glauben an die Demokratie und nehmen kaum noch an Wahlen teil. Das sorgt für unrepräsentative Wahlergebnisse und Parlamente, was wiederum das Vertrauen in das demokratische System verringert. Langfristige Folge ist auch ein zunehmendes Auseinanderklaffen zwischen Arm und Reich.